

## Bepflanzung Blumenkübel Fußgängerzone St. Ingbert-Mitte

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtgrün und Friedhofswesen (64)	<i>Datum</i> 04.04.2024
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Mitte	Kenntnisnahme	09.04.2024	Ö

### Beschlussvorschlag

#### Sachverhalt

Die Ortsratsfraktion Bündnis 90/ Die Grünen bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

#### Stellungnahme der Verwaltung:

Die momentan fehlende Frühjahrsbepflanzung beruht auf einem Missverständnis zwischen der Fachabteilung Stadtgrün und Friedhofswesen und dem Baubetriebshof, wofür Stadtgrün und Friedhofswesen wegen einer nicht durchgeführten Bestellung verantwortlich ist. Die nachfolgende reichhaltige Sommerbepflanzung, sowie Herbstbepflanzung sind bereits bestellt und werden im Mai und Oktober gepflanzt. Eine Dauerbepflanzung mit Stauden ist theoretisch möglich und auch vom Pflegeaufwand vertretbar, birgt allerdings die Gefahr, dass es zu längeren unansehnlichen Zeiten durch natürliche Ruhezeiten (Wintermonate) der Pflanzen kommt. Ein mehrfacher Wechsel der Stauden innerhalb eines Jahres ist aus wirtschaftlicher und konzeptioneller Sicht nicht sinnvoll.

#### Finanzielle Auswirkungen

#### Anlage/n